
广东蒙泰高新纤维股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

                                                       编号：2025-001 

投资者关系活

动类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

华富基金-孙浩然  中信建投-高庆勇   

浙商证券-金豪 

时间 2025年 1月 6日 

地点 公司 

上市公司接待

人员姓名 

董事会秘书 朱少芬 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

1.公司当前产能是多少？产能利用率如何？ 

老厂区的产能是 3万多吨，一直是满产状态。新厂区 IPO

和转债项目都已经投产，产能增加了 3万多吨，目前还在爬

坡，且还预留了一些厂房的空间。 

2023 年我们还收购了海宁广源 51%的股权，有 8000 吨

左右的产能但去年也是搬迁新厂。 

2.丙纶与涤纶长丝有什么不同点？ 

丙纶是化纤里质量最轻的纤维，抗酸耐碱而且不吸水，

每个化纤小品种都有其特定的用途，不可替代。我们主要是

以销定产，公司有一半以上都是客户下的订单，小订单比较

多，1-2吨很常见，生产过程不需要染色和排污，比较环保。

和涤纶长丝大批量生产的模式也不同。 



3.目前的销量和价格如何？  

新厂产能还在爬坡，现在机器的自动化水平高，所以库

存有所增加，销售价格还算稳定。 

4.碳纤维目前投资情况？短期借款增加的比较大？ 

这块主要是纳塔碳纤维的投入比较大，目前投了 1个多

亿在建设用地这块，两地的设备合同金额较大、人员的开支

等。 

5、郭鸿江是儿子还是兄弟？做了协议转让，背后的想法？家

族持股比例还是挺高的，还得有个 58%，这块后续减持？ 

公司是符合减持新规的，郭鸿江是控股股东的弟弟，协

议转让是其个人的资金需求，协议转让还有一定流程，没那

么快完成。 

 

附件清单（如

有） 

 

 

日期 2025年 1月 7日 

 

 

 


